

Empresa Saludable

Debido al cambio constante al que se ve sometido el mundo del trabajo y la sociedad en la que se desarrolla, a los avances en los procesos de trabajo, los medios técnicos utilizados y la forma de organizarlo, la salud de los trabajadores se puede ver afectada directa o indirectamente.



Esta evolución en el trabajo debe ir acompañada de cambios y mejoras en la salud ocupacional. No basta con velar exclusivamente por el entorno de trabajo físico, hay que considerar factores psicosociales y prácticas personales de salud. La solución es un modelo de gestión empresarial saludable, flexible y adaptable a los diferentes entornos socioculturales, tamaño y sector de actividad con el objeto de aportar a las organizaciones orientaciones prácticas y alcanzables de gestión adecuada del trabajo y su entorno.

Siguiendo los criterios de la OMS, el grupo Quirón Prevención junto con Applus elaboró este Sistema de Excelencia Empresarial Saludable (SEES), una certificación propia del Grupo Quirón, que permite diferenciar aquellas empresas que trabajen para:

- Reducir los riesgos físicos
- Reducir los riesgos psicosociales y mejorar el ambiente laboral
- Proporcionar recursos de salud personal en el espacio de trabajo
- Proporcionar elementos adicionales para la mejora de la salud en la comunidad

¿CUÁLES SON LOS BENEFICIOS DE CERTIFICACIÓN?

Permitir a las organizaciones disponer de una empresa saludable, lo que supone:

- Una contribución directa en beneficio de la empresa, que conseguirá un mejor aprovechamiento de sus recursos al disminuir la rotación de profesionales, atraer nuevo talento y obtener vínculos con la sociedad que ayudarán a un posicionamiento diferenciador.
- Un aumento de la implicación, el compromiso y el sentimiento de pertenencia de los empleados que se convertirán en los principales embajadores de la empresa.
- Una clara mejora de la percepción social de la empresa
- Ventajas para los trabajadores, que mejorarán su salud y el bienestar tanto físico como emocional dentro y fuera del entorno laboral.
- Una influencia positiva en el conjunto de la sociedad al colaborar en la mejora del estado de salud de la población y en el respeto por el medioambiente.

¿A QUIÉN VA DIRIGIDA ESTA NORMA?

A todo tipo de organizaciones que quieran:

- Un reconocimiento de las acciones llevadas a cabo en la promoción de la salud y bienestar de sus empleados.
- Promover la cultura de salud.

¿POR QUÉ CON APPLUS+ CERTIFICATION?

Applus+ Certification fue la primera entidad en ser autorizada por el Grupo Quirón para certificar este esquema de Empresa Saludable. Applus+ Certification ofrece la posibilidad de conseguir la Certificación de Empresa Saludable mediante una auditoría que comprueba el cumplimiento de todos los aspectos necesarios para promover la salud en el puesto de trabajo. Con el certificado se obtiene la licencia de uso de la marca SEES de Empresa Saludable.